

VOYAGE DE PÊCHE

Soleil, chaleur, beauté du paysage, saveurs locales et grandes variétés de poissons... tout était au rendez-vous des aventuriers de l'APPLH qui, après avoir déjà exploré de nombreuses destinations exotiques : Sénégal, Irlande, Mexique, îles Bijagos en Guinée Bissau, ont cette fois pris la direction de l'île Maurice. Vingt-trois membres de l'association, dont douze pêcheurs, ont effectué le voyage. « *S'il y a des oiseaux, il y a du poisson* » clame le pêcheur local. Pas de surprise. Au programme pour les douze pêcheurs, quatre jours de pêche en traine hauturière sur deux bateaux grésés de 42 et 47 pieds pour aller taquiner la dorade coryphène, la bonite, la carangue et autres poissons tous plus beaux et batailleurs les uns que les autres. À cela s'ajoute le voyage et trois jours de tourisme avec épouses ou compagnes pour compléter le séjour.

L'exotisme de l'île Maurice Le rêve paradisiaque

Un voyage de rêve au cours duquel les Normands ont pu apprécier l'accueil chaleureux des Mauriciennes et des Mauriciens, les saveurs sauvages, les jus de fruits, le goût du rhum local, et la qualité des paysages dans la journée pour les touristes ou lors des animations sur place. Notamment la soirée langouste organisée par Jean-Denys sur la plage, ou la journée passée dans la baie de l'île aux Cerfs, la cascade, le repas banane aux singes en totale liberté, l'île au Phare, le petit verre de l'amitié sur l'île aux Aigrettes et la journée exceptionnelle organisée par Maryse... Autant de moments inoubliables, retour apéro et excellent repas barbecue où la musique et l'ambiance conviviale sur les plages étaient assurées par nos hôtes. À peine de retour qu'il faut déjà se replonger dans les catalogues pour trouver la prochaine destination pour 2019...

PatGob APPLH

